

Das Tagebuch von mArtin...

21. Oktober 2022 18:00 Uhr

Vor vielen Jahren, kurz vor oder nach der Jahrtausendwende, da hatte ich noch einen Kilometerzähler am Fahrrad. Damals bin ich im Jahr so zwischen 3.000 und 4.000 Kilometer gefahren. Gestern wurde ich gefragt, wie viel ich denn eigentlich pro Jahr so fahre. Genau wusste ich es nicht, der Schätzung nach so etwa 8.000 bis 9.000 Kilometer - aber andererseits nichts leichter als das: Ich weiß ja ziemlich genau, wie viel ich fahre, ich muss es nur zusammenrechnen.

1.) Meine Tagestour. 360 Tage im Jahr fahre ich diese. Etwa zur Hälfte an den See, die andere Hälfte auf den Berg. Also 180 x 16 km und 180 x 26 km.

2.) Meine Fahrten zur Arbeit. Jede Woche fahre ich ziemlich genau 24 km zur Arbeit, also 50 x 24.

3.) Meine Ausflüge. Im Vorjahr waren dies gesamt 1.385 km.

Dazu kommen noch die diversen Besorgungsfahren und der Wocheneinkauf. Diese Fahrten zähle ich nicht mit, da sie nicht geplant sind. Die sind für die Schätzfehler, damit ich nicht doch »zu viel« zähle.

In Summe bin ich also im Jahr 2021 relativ genau 10.145 Kilometer mit dem Rad gefahren. 2022 wird es ziemlich gleich aussehen, tendenziell sogar ein wenig mehr.

Endlich ist mir klar, warum bei meinen Rädern dauernd etwas defekt ist...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

22. 10. 2022 - 16:42 Uhr

MU

Ganz toll!!!!

23. 10. 2022 - 11:05 Uhr

mArtin

Danke!

:~)